

L'argent pour Farid Rehamnia

Habitué des podiums internationaux, Farid Rehamnia (KASE Brumath), a décroché le week-end dernier une belle médaille d'argent en individuel (-67 kg) et le bronze par équipes, lors de la Coupe d'Europe Wado Ryu à Bucarest.

«Farid est un compétiteur pointilleux. Il se prépare avec beaucoup de professionnalisme et de sérieux, enchaîne entraînement physique et tactique avec aisance et combat sans complexe. Un atout dans ce sport», souligne Gilles Ihle, le responsable du KASE.